1989

COMMUNIQUE DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMEDIATE

TELBEC CODES: 11-12

"VISUAL AIDS": UNE EXPOSITION
D'AFFICHES SUR LE SIDA VENUE DE TOUS LES
COINS DU MONDE

Montréal, le 5 juin 1989. Le Musée d'art contemporain de Montréal présente "Visuals AIDS", une collection d'une vingtaine d'affiches illustrant les réactions provoquées par le SIDA, dans tous les coins du monde. Les affiches sont exposées au Café du Musée jusqu'au 25 juin prochain.

Ces affiches proviennent de divers pays tels l'Australie, la Grande-Bretagne, le Canada, les Etats-Unis, la France et la Zambie ainsi que de différentes organisations de santé internationales. Les affiches présentées au Musée reflètent les attitudes sociales et sexuelles de leurs sources respectives et parfois même les préjugés à l'égard des groupes les plus éprouvés par cette maladie.

"Visual AIDS" a été conçue par les membres du Comité SIDA de London en Ontario et Frontiers of the Humanities Seminar de l'University of Western Ontario, de façon à pouvoir se déplacer et à être diffusée au Canada et à l'étranger.

- 30 -

Source : Claude Guérin

Relationiste (514) 873-4382